

FÚTBOL

Castañeda al Avilés, operación imposible

La SD Logroñés no deja salir al futbolista, una de las opciones para la medular de los blanquiazules, que siguen sondeando el mercado

NOÉ MENÉNDEZ
Avilés

Malas noticias para el Avilés. La SD Logroñés ha cerrado la puerta de salida a Josemi Castañeda, uno de los objetivos que tenían los blanquiazules para la medular. El futbolista, que se mostraba optimista de cara a recalcar en el Suárez Puerta, tendrá que cumplir su contrato en el conjunto riojano, que le considera una pieza clave dentro de sus planes. Los avilesinos, por su parte, siguen sondeando el mercado en busca de un refuerzo para el puesto de pivote, siempre echando un ojo a la evolución de Edu Cortina, de cuya rodilla se sigue muy pendiente. También se vigila la situación de Mecerreyes, que sigue recuperándose de una lesión en el bíceps femoral de su pierna derecha.

En el Avilés tienen claro que no quieren que se repita lo vivido en la primera vuelta, cuando las lesiones se cebaron con los pivotes del equipo, y buscan un refuerzo en el mercado. Uno de los que más gustaba era Castañeda, dada su posible buena adaptación al esquema de Javi Rozada, pero desde la SD Logroñés le han cerrado la puerta por completo. Prueba de ello, además, es que en el último encuentro de los riojanos, el que les midió al Teruel, el centrocampista cántabro disputó 64 minutos sa-

Josemi Castañeda, en un partido con la SD Logroñés.



SD Logroñés

liendo como titular. Desde Logroñés se remiten a su contrato para tirar por la borda cualquier opción a recalcar en el Suárez Puerta.

Por ello, los blanquiazules siguen inmersos en la búsqueda de un futbolista en esa posición. Otro de los que gusta es Mateo Arellano, centrocampista del Llanera que durante la pasada campaña se estuvo ejercitando con los jugadores del Avilés mientras se recuperaba de una grave lesión. En su caso también fue titular el pasado fin de semana, disputando los 90 minutos en la victoria del Llanera, próximo rival de los avilesinos, ante el Guijuelo.

Otro de los puestos donde busca reforzarse el Avilés es en las bandas. La prioridad es un extremo que pueda hacerse con el puesto de titular, con Chus Ruiz como unas de las opciones, pero por el momento no hay nada cerrado. Desde las oficinas blanquiazules esgrimen que todavía queda tiempo de mercado, por lo que no quieren apresurarse a la hora de tomar una decisión. Movimientos, por lo que parece, va a haber. Entradas ya a la venta.

Hoy y mañana el Avilés pondrá a la venta un paquete de 300 entradas para el duelo del domingo ante el Llanera. Las entradas se podrán comprar a un precio de 15 euros en la tienda del club. ■

Alfonso Arias dimite como técnico del Condal

Alfonso Arias deja el Condal de Noreña. El técnico, al que el club del Alejandro Ortea agradece «su profesionalidad, su dedicación y su trato humano», presentó su dimisión a pesar de haber ganado el último partido de Liga, por 1-0 al Urraca. La directiva del conjunto noreñense busca ahora sustituto y mientras lo hace se hará cargo del equipo el coordinador deportivo Alberto Colunga.

Siero acoge mañana la gala de la Federación

La gala de la Federación Asturiana de Fútbol tendrá lugar mañana, a las 20.00 horas, en el Auditorio de Pola de Siero. En el acto se entregarán unos 160 trofeos y distinciones, entre los que destacan la mención especial del estamento de entrenadores a Roberto Robles Merayo, el de jugadores a Rubén Toyos, el de árbitros a Fernando Fernández Veiras y el de directivos a José Chito.

Lucas Pérez dice adiós al Dépor con reproches

Junto a los que fueron sus compañeros esta temporada en el Deportivo, el delantero Lucas Pérez se despidió ayer del club de su vida, dolido por el trato recibido y dejando claro que se marcha por un problema personal y por «un deterioro» que debilitó su relación con los dirigentes del Dépor, lo que, unido a una complicación familiar, acabó detonando en su marcha en este mercado invernal.

Ciclismo

Alejandro Valverde será el nuevo seleccionador nacional

Alejandro Valverde será el seleccionador español para los próximos cuatro cursos ciclistas. El corredor que fue campeón del mundo en 2018 compaginará el cargo en la Federación Española con el de imagen del conjunto Movistar, escuadra de la que nunca se ha desvinculado después de colgar la bici en 2022. La noticia, adelantada por «El País», llega después de casi dos meses de negociación para que pudiera hacerse efectiva la contratación, a la que también aspiraba Óscar Freire, tricampeón del mundo de ciclismo. SERGI LÓPEZ-EGEA

Hípica

Ana Palacios sigue como presidenta de la Federación Asturiana

Ana Palacios seguirá cuatro años más como presidenta de la Federación Asturiana de Hípica después de haber sido la suya la única candidatura que se ha presentado. Palacios se puso al frente de la Federación en enero de 2021 y ahora se marca como objetivo «devolver a la hípica asturiana al lugar que le corresponde y que nunca debió abandonar». Para Palacios, uno de los pilares fundamentales del proyecto que encabeza es estar al servicio de los federados: «Estamos aquí para ayudar a los federados, esta es su casa».

Piragüismo

Walter Bouzán, Miriam Vega y Diego Suárez, los mejores de 2024

Los riosellanos Walter Bouzán (Club Piragüismo El Sella), en kayak senior hombres, y Diego Suárez (SCD Ribadesella), en canoa senior hombres, así como la gijonesa Miriam Vega (Grupo), en su caso en kayak mujer senior, serán distinguidos como los mejores palistas de la temporada de 2024 en la gala del piragüismo asturiano que se celebrará en el auditorio José Barrera de Pravia el 1 de febrero y que está organizada por la Federación Asturiana, que preside el gijonés Miguel Gallo. J. M. CARBAJAL

Baloncesto

El Andorra destituye al extécnico del Alimerka Oviedo Natxo Lezkano

El MoraBanc Andorra, equipo de la Liga ACB de baloncesto, que solo ha ganado 2 de sus últimos 12 partidos, anunció ayer la destitución del entrenador Natxo Lezkano, el que fuera técnico del Alimerka Oviedo el final de la temporada 2019-20, que acabó de forma abrupta por la pandemia del covid, y las dos campañas siguientes. El técnico de Portugalete (Vizcaya), que ascendió al equipo andorrano a la ACB, paga ahora la mala racha de un equipo en el que cuenta también con los exjugadores del OCB Ferrán Bassas y Felipe dos Anjos.

Triatlón

Susana Rodríguez, mejor deportista paralímpica europea de 2024

La triatleta gallega Susana Rodríguez, seis veces campeona del mundo, fue elegida ayer como la mejor deportista paralímpica europea de 2024, según informó el Comité Paralímpico Europeo. Susana Rodríguez, con una agudeza visual de un 5 % en un ojo y de un 7 % en el otro a consecuencia del albinismo, cuenta con un palmarés que se resume en seis títulos de campeona del mundo, cinco de Europa y dos medallas de oro en los Juegos de Tokio y París. La gallega, de 36 años, es también médico especialista en Medicina Física y Rehabilitación en un hospital de Vigo.